

倉敷市への移住を機に決断。 自分の仕事がより良いまちづくりや市民サービスに直結し、 地域に密着した仕事ができることが大きな魅力。

化学技術職 令和 4年度~ 環境政策課環境学習センター

今井 慶彦 いまい よしひこ)

所属の業務内容について教えてください。

現在の職場では、環境啓発に関わる仕事を行っています。普段は、市内の環境学習拠点施設である環境学習センターの運 営、施設見学対応、出前講座などを行っています。また、市内で開催する環境啓発イベントの企画・運営や、川や海へ実際 に入って行う小学生向けの自然体験講座などの現場業務もあります。

入庁後の研修や業務と直結した研修はどのようなものがありましたか?

入庁後の研修は、公務員として身につけるべき基本的な事柄に関するものから実 務的な内容まで幅広く、市役所職員として右も左も分かっていなかった入庁当初の 不安解消に繋がりました。また、倉敷市のことをもっと知りたいという職員向けに 自由参加型で開催される「アフターファイブ研修」にも参加させていただく機会が あり、市職員として知っておきたい倉敷市の魅力を再確認できました。職種に関連 した知見を深められる化学技術職員向けの視察研修などもあり、倉敷市の研修体制 は手厚いと感じます。



倉敷市職員としてのやりがいを教えてください。

倉敷市は、周囲を川・山・海に囲まれた自然に恵まれたまちです。一方で、今の職場に配属して様々な環境問題について 学ぶ中で、それらの問題が実は、深刻な状況であるということを私自身も改めて知りました。このことを、多くの市民の皆 さんにも知っていただくこと、環境を守るための行動に移していただくことが、現在の業務のやりがいに繋がっていると感 じています。

転職の理由を教えてください。転職者



前職では、市外の民間企業に勤めていましたが、倉敷市への移住を機に転職を考えました。その際、これまでの経験を活 かしながら働ける仕事に就きたい、今後お世話になるまちへ貢献できる仕事に就きたい、と考えていたところ、倉敷市役所 が化学技術職員の採用を行っていることを知り、入庁を志望しました。

前職とのギャップで戸惑うことはありますか?

事業実施や予算執行などの際に、多くのプロセスを踏まなければならない点は、民間企業とは異なる特徴だと感じます。 また、倉敷市役所は支所など出先機関が数多くあり、現在の職場では主な化学技術職の配属先では経験できないことも数多 く経験させていただいています。職場環境が豊富にあるという点も市役所職員ならではだと思います。

◇ 就職活動中の皆さんにメッセージをお願いします。

倉敷市役所では、職種に関わらず様々な経験をすることのできる配属先や環境があります。また、入庁後のことを不 安に思われる方もいらっしゃるかもしれませんが、入庁後の研修制度も充実していますので、新卒・中途採用を問わず 安心して働いていただけるかと思います。皆さんと一緒に働ける日を心待ちにしています。